

Audiencias civil y militar de S. E. el Alto Comisario

Tetuán, 28. — S. E. el Alto Comisario ha recibido en el día de hoy las siguientes comisiones y personalidades:

D. Rafael Rubio, Presidente de la Sala 1.ª del Tribunal Supremo; Sr. del Campo, Secretario de la Inspección de Justicia; D. Vicente Romero, Interventor del Registro del Puerto Franco de Ceuta; D. Jacob Lasry, Cónsul de Venezuela en Tetuán; Comisión de Festejos del 18 de julio de Larache; Religiosas Misioneras Concepcionistas de Ceuta; Superiora del Hospital Militar y Superiora del Hospital Civil; D. José Aragón; D. Francisco Gómez de Travedo, Director de "EL FARO", de Ceuta; D. Angel Aragonés; D. Enrique Catalán; S. A. Ahmed Ben El Mehdi Ben Ismail; Bajá de Tetuán y numerosa Comisión de Notables; El Cherif Darcaui de Tanger; Caíd Amaruchen; Caíd Abdeilah; Sid Mohamed Kuis; Sid Mekki Ben El Hach Solimán El Jatabi; Sid Ali Ben Solimán Gomari; Sid Abdeslam Ermiki; El Hach Mohamed Mimún.

AUDIENCIA MILITAR

D. Alejandro Utrilla, General de Caballería; D. Aurelio Vera Fajardo, Intendente General; D. Fernando Bríngas, General Jefe de Intervención; Coronel D. Peuro Ardila; Coronel D. Luis Quiroga; Teniente Coronel D. Cándido Jiménez; Teniente Coronel D. Francisco Alamán; Teniente Coronel D. Epifanio Moreno Gordillo; Teniente Coronel D. Abilio Vinuesa; Comandante D. Jerónimo García Caballos; Capitanes de la Guarnición.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm 3.322

Ceuta, Viernes 29 de Junio de 1945

Ejemplar: 25 ctsms

EDITORIAL

VIVIENDAS PROTEGIDAS

El nuevo Estado español, fiel a su política justiciera, de asistencia social y protección a las clases humildes, no descansa un momento en cuanto suponga un positivo jalón de acercamiento, al logro de esta gran tarea. Constantemente, la Prensa refleja, esta capital preocupación del Régimen, que de una especialísima y fundamental manera, cuida ante todo, el esencial problema de los hogares.

Hagamos constar, para salir al paso de comentarios equivocados, que este problema del hogar, no es de ninguna manera, privativo, ni único en España. Lo es así mismo de otros muchos países. Tiene un perfil de analogías causa en una dimensión universal. Las circunstancias difíciles por las que atravesó el mundo, en plena guerra de exterminio, crearon obstáculos casi infranqueables a este problema de las construcciones, que la escasez de material o de transporte, hacía cada vez más penosos. España pese a tan ingentes cúmulos de contrariedades, puso en prácticas terminantes consignas del Caudillo, e hizo de la construcción de las viviendas protegidas, una urgente e inaplazable obra nacional.

Los periódicos registran cómo se cumple la política de protección al hogar, con ritmo creciente y acelerado. Recientemente, un nuevo grupo de cien casas va a ser inaugurado en Oviedo. Este ejemplo se repite a diario. Varía la geografía pero permanece la ejemplaridad. Ciego ha de ser, con la más torva y rencorosa de las cegueras, el que no acierte a ver en la Obra de protección al hogar, una de las más firmes conquistas de Franco.

El gobierno español ha resuelto en Marruecos el problema de la sequía

HAN SIDO CONTRATADAS GRANDES CANTIDADES DE CEREALES

NUESTRA ZONA NO PASARA HAMBRE

NUEVA PRUEBA DE AFECTO AL PUEBLO MUSULMAN

Madrid, 28.—Consecuente a las gestiones realizadas por la Alta Comisaría de España en Marruecos a través de sus órganos económicos cerca del Gobierno español, han sido contratados suministros extraordinarios de cereales para aprovisionar al pueblo musulmán de nuestra Zona durante el año agrícola de 1945-46. Se han recibido ya en Marruecos 400 toneladas de cebada de producción nacional y 2.800 toneladas de trigo que están siendo distribuidas entre los indígenas, aparte de los suministros nacionales de harina, aceite y azúcar que, en ningún caso, han sido interrumpidos.

Se encuentra en camino un cargamento de tres mil toneladas de maíz y otras tres mil de cebada. Se están comprando seis mil toneladas más. Se han dado instrucciones para adquirir en América otras doce mil toneladas de cebada, también con destino a Marruecos. Todo ello cuando la

situación agrícola de España presenta caracteres deficitarios, sin disponer del suficiente tonelaje para cubrir simultáneamente el transporte para la Península y para estos suministros de tipo extraordinarios. Los musulmanes de nuestro Protectorado han dispuesto en todo momento bajo la tutela de España, de sus zocos y mercados libres, como si la guerra que ha asolado al mundo no hubiera existido para ellos, ni siquiera en sus efectos.

Y cuando surge una necesidad de tipo extraordinario se cubre sin regateos, aún a costa de las propias reservas.

El Gobierno español, con los suministros del grano indicados, habrá resuelto el problema producido por la sequía. Por lo tanto, no existirá hambre en nuestra zona, porque España sigue dando a sus protegidos trato preferente que deriva de su misión.—EFE.

PARECE INMINENTE

la invasión del Japón

Truman aceptó la dimisión del secretario de Estado EDWARD R. STETTINIUS

En una carta elogia su gran labor al frente de la Conferencia de San Francisco

Stettinius asume la responsabilidad, ofrecida por el presidente, como representante de los Estados Unidos en el Consejo de las Naciones Unidas

Washington, 28.—He aquí el texto de la carta que Truman ha dirigido al secretario dimisionario de Estado, Stettinius, aceptando su dimisión:

"Al día siguiente del fallecimiento de Roosevelt, me presenté a usted para renunciar al cargo de secretario de Estado. Me pedí que continuásemos en vuestro cargo con el fin de desempeñar una misión vitalmente importante para la cual estábamos entonces ultimando los preparativos finales de presidir la delegación norteamericana en la Conferencia de las Naciones Unidas.

Acepté la responsabilidad. Era una gran responsabilidad. Del éxito de la Conferencia de San Francisco dependían, en primer lugar, todas las esperanzas de que con esta guerra pudiesen las Naciones Unidas edificar una paz duradera. La Conferencia de San Francisco ha cumplido ahora tal propósito. Tenéis sobrada razón para estar orgullosos del papel que habéis desempeñado en la Conferencia desde su comienzo.

A petición de Hull, después de la Conferencia de Moscú, en 1943, como subsecretario de Estado, organizasteis y dirigisteis los preparativos para la Conferencia de Dumbarton Oaks.

Fuistéis representante de los EE. UU. y presidente de la Conferencia. Fuistéis la mano derecha de Roosevelt en Yalta, donde se tomó una nueva decisión sobre la organización mundial, donde se llegó al acuerdo de celebrar la Conferencia de las Naciones Unidas.

Todos los preparativos para la Conferencia de San Francisco se han hecho bajo vuestra dirección.

Pero la obra de dar cumplimiento a las promesas hechas en San Francisco solo acaba de comenzar. La Carta debe ser ratificada. A la Organización de las Naciones Unidas debe dársele vida y ponerla en funciones.

Es necesario para el futuro de los EE. UU. y el mundo, que esa Carta sea convertida en sólida estructura de la paz que el mundo espera".

Más adelante, en su carta, Truman pide a Stettinius que acepte el nombramiento de representante de los EE. UU. con el Consejo de Seguridad y de presidente de la delegación norteamericana en la Asamblea general de la Organización Mundial.

Truman indicó a los periodistas que Stettinius le ha comunicado que aceptaba gustoso



tales designaciones y que en cuanto a la Carta mundial, el lunes la presentaría al Senado para su ratificación.—EFE.

DECLARACIONES DE STETTINIUS

Washington, 28.—El secretario dimisionario de Estado, Stettinius, ha hecho las declaraciones siguientes:

"Truman ha aceptado mi dimisión como secretario de Estado y me ha pedido que acepte el nombramiento de representante de los EE. UU. en el Consejo de las Naciones Unidas cuando esta Organización quede definitivamente constituida dentro del Consejo.

Continuaré ofreciendo cuanto esté en mí para cumplir con los hechos la promesa de paz estable que está ahora comprendida dentro de la Carta de las Naciones Unidas".—EFE.

La escuadra del almirante Fletcher, está navegando por el Pacífico norte

Washington, 28.—Radio Tokio previno esta noche al pueblo japonés contra posibles ataques a zonas metropolitanas desde el norte, afirmando que la novena flota de los EE. UU. al mando del vicealmirante Frank Fletcher, está navegando por el norte del Pacífico.

Agregó la citada radio, que una división alpina norteamericana está en espera de órdenes en una base de la isla de Agattu (Aleutianas), entre Kiska y Attu, y que muchos millares de paracaidistas yanquis destacados en todas las bases de la región septentrional.

También dijo la emisora japonesa que los EE. UU. están haciendo los preparativos para atacar las zonas metropolitanas desde el aire por la parte septentrional de la isla.

Fuerzas de superficie de considerable poderío, bajo el mando del almirante Frank Fletcher, de la novena flota norteamericana, están esperando una oportunidad por el norte.

Además de esto, se dice que ha sido construida una importantísima base de submarinos en la isla de Kiska.—EFE.

SU EXCELENCIA el Jefe del Estado concede la Encomienda del Mérito Civil al gobernador de Huelva

Huelva, 28.—S. E. el Jefe del Estado a través del Ministerio de Asuntos Exteriores, ha concedido la Encomienda con número de orden del Mérito Civil a don Heliodoro Fernández Canapa, gobernador y jefe provincial de esta provincia.—CIFRA.

Estados Unidos enviará a España 60.000 toneladas de azúcar

En cumplimiento de los convenios comerciales establecidos durante la guerra

Washington, 28.—En los centros oficiales se ha informado que sesenta mil toneladas de azúcar, controladas en conjunto por los EE. UU., Reino Unido y Canadá, podrán ser enviadas a España en cumplimiento de convenios comerciales establecidos durante la guerra. La Junta Administradora de Viveres de Guerra ha comunicado que el desti-

no definitivo puede ser modificado y que un envío de diez mil toneladas que había sido destinado provisionalmente como reserva para España y Suiza fue anulado debido a la escasez en los mercados interiores de los Estados Unidos.

El azúcar destinada a España, exclusivamente, procede de la India occidental inglesa.—EFE.

APOLO

A las 5'30 sin numerar; a las 7'15 numerada; a las 9'15 y 11'15 sin numerar.
 ÚLTIMO DIA
 Grandiosa película de METRO GOLDWYN MAYER.

Tarzan y su hijo

Con Johnny Weissmuller, Mauron O'Sullivan, John Sheffer, Tolerada para menores.
 Mañana:
 Último estreno de la temporada actual.
 UNIVERSAL FILMS presenta a DIANA DURBIN en la deliciosa película MI ENCANTADORA ESPOSA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

29 de junio, viernes.- Santos Pedro y Pablo, apóstoles; Marcelo, Anastasio, mártires; Eiro, Casio, obispos; Benita, virgen; María.-Doble de primera clase.-Ornamentos rojos.

SAN PEDRO

Celebra la Iglesia en este día la fiesta de los dos más excelentes Apóstoles, San Pedro y San Pablo, que con la cruz y la espada conquistaron la gloria del martirio. En las dos grandiosas basílicas de Roma se celebraban antiguamente dos Misas solemnes; pero más tarde, dada la distancia que media entre estas basílicas se dividió esta fiesta consagrando más particularmente a San Pedro el 29 de junio y a San Pablo el 30 de mismo mes.

Es San Pedro el Príncipe de los Apóstoles, el Vicario de Jesucristo y su Representante visible en la tierra. Era un pobre pescador de Betsaida, a poca distancia de orillas del lago de Tenearet, pero que vivía de ordinario en Cafarnaum, cuando un día su hermano Andrés le dijo: Hemos hallado al Mesías; y le condujo a El para que le conociera. Al verlo Jesús le dijo: Tú eres Simón, hijo de Juan, pero de hoy en adelante te llamarás Pedro. A las pocas semanas, hallándose ambos hermanos limpiando y remendando las redes a orillas del lago, se presentó allí Jesús y subiendo a la barca de Pedro le dijo: Vamos mar adentro y echa las redes para pescar. Es inútil, le replicó Pedro, pues hoy no hay peces por aquí; pero puesto que me lo mandas, echaré la red; y fué tan copiosa la pesca que, asombrado de ella, se postró ante Jesús, diciéndole: Apartate de mí Señor, que soy un pecador. No temas, le replicó Jesús, que en adelante serás pescador de hombres.

Entre todos los Apóstoles brilla por su arraigada fe en Jesucristo a quien proclama solemnemente Hijo de Dios vivo, junto a Cesarea de Filipo, inspirado por el Padre celestial, y en recompensa mereció que Jesús le prometa la primacía en su Iglesia con aquellas célebres palabras: "Tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia, contra la cual no prevalecerán las

EL FARO prepara un número extraordinario

En conmemoración de la festividad de Nuestra Sra. la Virgen de Africa

Siguiendo la norma de años anteriores, este diario se propone solemnizar el día de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa. A tal fin, empezamos a preparar la publicación de un número extraordinario dedicado a tan señalada festividad, que verá la luz el día 5 de agosto. EL FARO quiere contribuir con ello a la exaltación de una fecha tan trascendental, de tan hondo contenido patriótico y de un sentido tan profundamente católico, cual es el paso milagroso del Convoy de la Victoria, milagro de nuestra Santa Patrona de Ceuta.

El número extraordinario que

anunciamos, además de contener numerosos trabajos propios de dicha gloriosa conmemoración, estará prestigiado con la colaboración de ilustres personalidades de Marruecos lo que significa un mayor realce de la fiesta que todos solemnizamos.

Dentro de nuestros medios y pese a las dificultades materiales de todos conocidas, queremos, como antes decimos, contribuir con nuestra presencia a la mayor brillantez de una fecha, todos los años llena de esplendor por el nombre inmarcesible del Caudillo y por la gloria de nuestra Patrona excelsa la Santísima Virgen de Africa.

TINTORERIA "AMAYA"

Según comunica hoy la prensa local se ha producido un incendio en los talleres de la Tintorería Amaya. De momento no es posible fijar el número de prendas inutilizadas totalmente o en parte, para lo cual se verifica con urgencia la comprobación correspondiente. Conviene a los intereses de mis clientes que cuantos tengan prendas pendientes de entrega formen una declaración acerca de su valor actual para confrontar la estimación que la Compañía aseguradora verifique acerca de tales declaraciones, cuyo modelo se servirá recoger y entregar en la Sucursal de dichos talleres Falange Española 33, o en la Central (Carretera de la Almadraza).

Anúnciese en EL FARO

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Hoy viernes. Desde las 5'30 La divertidísima película de Florian Rey

POLIZON A BORDO...

por Lina Yegros, Antonio Casal y G. Muñoz Sanpedro.

Mañana otro estreno: TRAFICO EN DIAMANTES por Isa Miranda y George Brent.

Oposiciones a ingreso en el Magisterio Nacional

TRIBUNAL DE CEUTA

Relación de los opositores aprobados en el primer ejercicio con expresión de la puntuación obtenida:

D. Esteban Navarro Pérez, 6,00 puntos; D. José M. Arévado Fernández, 5,82 id.; D. Juan Leandro Rueda Alba, 5,24 id.; D. José Garrido Arroquía, 4,18 id.; D. Juan Ruiz Plaza, 4,07 id.; D. Celedonio García de los Santos, 3,85 id.; D. Leopoldo Caballero López, 3,56 id.; don Luis Fernández López, 3,29 id.

Doña Dolores Pérez Torres, 7,43 id.; doña M. de la Luz Villalba y Sánchez de Ocaña, 6,92 id.; doña África Vaquer Moreno, 5,45 id.; doña Amparo Terrez Rubí, 5,10 id.; doña Laura Álvarez Granda, 3,75 id.; doña M. de los Angeles Fernández García, 3,73 id.; doña M. de la Concepción Luque Ríos, 3,58 id.; doña Concepción Cazaña Gasch, 3,55 id.; doña M. del Pilar Hernández Alcobilla, 3,37 id.; doña Constanza Velasco Santamarina, 3,00 id.

Ceuta 28 de junio de 1945. El Secretario del Tribunal.

El incendio de ayer en la Tintorería Amaya

Alrededor de las dos de la tarde de ayer se produjo un incendio que afortunadamente no revisió la importancia que se temió en un principio, en los locales de la Tintorería Amaya. Avisado el servicio de bomberos, se presentaron éstos inmediatamente en el lugar del hecho y tras de una activa y eficaz intervención, lograron sofocar el siniestro a la media hora de haberse iniciado.

El fuego destruyó varios trajes de los que en dicha tintorería se guardaban, alcanzando también a algunos de los motores de la mencionada industria.

Por fortuna, no hubo que lamentar desgracias personales. De momento se desconoce el valor de las pérdidas ocasionadas por el incendio.

CEUTA AL DIA

REGRESO

De la Península regresó el agente comercial don Emilio Vaquer, acompañado de su distinguida esposa, Bienvenidos.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 172.

EL ALCALDE VISITA AL PRESIDENTE Y CATEDRATICOS DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

El Alcalde accidental de Ceuta, señor Delgado Tagle, giró una visita de cortesía al Excelentísimo señor Presidente del Tribunal de Exámenes de Estado, Decano de la Facultad de Granada y catedráticos que componen dicho Tribunal.

Don Manuel Delgado Tagle correspondió, de esta forma, a la visita que a la Alcaldía llevaron a cabo los señores catedráticos.

A MADRID

Marcha a Madrid, acompañado de su distinguida esposa el maestro nacional y querido colaborador nuestro don Francisco García Sanz, al que deseamos un feliz viaje.

ONOMASTICA

Hoy, festividad de San Pedro y San Pablo, celebran su onomástica, el comerciante, señor Acevedo; el archivero - bibliotecario

Anuncios Breves

Comoras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado de rigirse apartado 72. Ceuta. COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

VENDO unas viviendas en Jadu. Razón La Higuera. Playa de nitez.

GRAN ocasión máquinas escribir todos tamaños precios económicos. Sánchez, Falange, 23.

VENDO o alquilo bar, por no poderlo atender. Razón, Falange Española, 49. Segundo.

OCASION. Máquinas de escribir portables y de oficina. Compra venta y cambio. General Sanjurjo 16. Electro Radio.

Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Quijpo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

puertas del infierno. Y a ti te daré las llaves del reino de los cielos; lo que tú atares en la tierra será atado en el cielo; y lo que desatares en la tierra será desatado en el cielo".

VIGILIA

Mañana por la noche, celebrará el turno tercero de esta Adoración Nocturna, su Vigilia ordinaria en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

Ayunamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS AVISO

Se ruega al vecindario entregue en los establecimientos proveedores los restos de las "Colecciones de cupones" correspondientes al primer semestre del año actual, que caducan el día 1 de julio próximo, con el fin de que los comerciantes los remitan a esta Junta.

Ceuta, 29 de junio de 1945. EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

A partir del día de hoy, todos los domingos y días de fiesta se celebran bailes en los jardines del Campo Militar de Deportes, desde las 21 a las 24'30 horas.

Se servirán cenas al precio de diez pesetas cubierto.

Ceuta, 29 de junio de 1945. La Directiva.

Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274. Vinos de Moriles. Comidas por cubierto y a la carta. Se admiten abonos.

Doctor Aveces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Cabos de Algodón cardados blancos 2º para limpieza de maquinaria
 Disponibles - 1.500 kilos envasados en fardos de 50 kilos
 PRECIOS ESPECIALES
 DROGUERIA UNIVERSAL - General Yagüe 12 - Teléfono 182. - Ceuta

BAÑADORES DE CABALLERO SEÑORA Y NIÑOS.

EL MEJOR SURTIDOS EN

Perfumería LA SEVILLANA

Falange Española número 39



COMO QUEDA LA SEGUNDA DIVISION

Después del último partido de promoción jugado entre el Constancia y el Córdoba, ya tenemos a los 14 clubs que intervendrán en la Segunda División de Liga de la temporada venidera. Son los siguientes:

Granada, Deportivo de La Coruña, Sabadell, Zaragoza, Xerez, Bétis, Real Sociedad, Ceuta Santander, Mallorca, Gimnasio de Tarragona, Salamanca, Ferrol y Córdoba.

Los tres primeros descienden de la División de Honor, en la que ocuparon sus puestos el Celta de Vigo, el Alcoyano y el Hércules de Alicante. El Gimnástico tarragonense y el Salamanca sustituyen a la Cultural Leonesa y al Baracaldo. Por último, el Córdoba, al vencer en la promoción al Constancia, releva a éste igualmente en la Segunda Liga.

Como se verá, se ha dado el caso de que los seis equipos que tenían posibilidades de ascenso lo supieron aprovechar debidamente, facilitándonos de esta manera una competición llena de novedades e interés para la temporada que comenzará en septiembre próximo.

EL CEUTA A CORDOBA

Ayer marchó a Córdoba el equipo ceutí que contendrá en aquella ciudad con el flamante equipo de segunda división, como devolución de la visita realizada por el once andaluz el día diecisiete pasado.

La expedición de jugadores está compuesta de la siguiente forma: Comas, Zamorita, Baceta, Vitorero, Gil, Japón, Mardones, Carvajal, Guca, Martí, Galvan, Díaz y Herminio.

Anúnciese en EL FARO

EN SECRETO

Ya está en pleno desarrollo la gran batalla por la adquisición de jugadores. Las directivas de todos los clubs — ya grandes como pequeños — trabajan en estos momentos con el mismo y metódico espíritu. Los patronos de pesca consumen sus kilométricos.

Entre las primeras bajas tenemos a un buen puñado de entrenadores. Libres están en la actualidad Ramón Lafuente, O'Connell, Moncho Encinas, Patrio Calcedo... y un número bastante crecido de jugadores.

Altas... muy pocas aún. La lucha está en sus comienzos y algunas gestiones tropiezan con dificultades. El Barcelona, por ejemplo, anda detrás del murciano Morera y el Sevilla persigue las fichas de Del Pino y Jugo.

Por lo que a nuestro titular respecta, cinco novedades. A los conocidos Lolo y Martí, hay que añadir los fichajes del filicitano Baceta y del tetuaní Torres, así como la reincorporación de Marcelino Morla.

El fichaje de Torres se nos antoja un buen paso. El medio Atlético es jugador todo pundonor y fibra que en las duras etapas de la Segunda División se hace muy necesario.

Cansado ya de figuras, el Zaragoza ha recurrido a los modestos. A base de ellos piensa formar un equipo que no lesentone y no complique grandemente los arcos del club.

Recientemente en Torrero se jugó un partido, en uno de cuyos bandos se alinearon siete posibles zaragozistas para 1945-46.

De estos valores nuevos se escribe: "De los siete forasteros — dos defensas, un medio centro

y cuatro delanteros — sacamos la siguiente impresión: El defensa derecha, corto de peso, tiene movilidad, se coloca bien y toca la pelota con seguridad; el medio centro sabe lo que es estar en su terreno, pasa con agilidad a las alas y domina el juego de cabeza; el delantero centro tiene buena idea del pase, rapidez en los desplazamientos, sabe desmarcarse y remata mucho de cabeza, aparte de ensayar un par de veces el tiro a la media vuelta, con peligro so como poco empleado en la actualidad; el interior izquierda, muy joven, tardó tiempo en encontrar su sitio, pero luego se afianzó y brilló bastante; el extremo derecha finalmente, acusó buenas maneras".

Después de esta prueba, el Zaragoza decidió quedarse con el delantero centro y con el extremo derecha, dejando al medio centro y al interior izquierda para que terminen de cuajar en equipos de inferior categoría.

Para salvar al Xerez, la directiva de este club ha decidido poner al cobro los recibos de una derrama o reparto preciso para afrontar las atenciones más urgentes de su crédito deficitario.

Con el fin de nivelar la nómina de jugadores y no tener que recurrir al desprendimiento de uno o más señores, el Ceuta tiene el propósito de aumentar la cuota mensual de socios ofreciendo en cambio a éstos ventajas muy importantes en los partidos a jugarse.

Es medida esta que no verán con desagrado los actuales protectores. El club recurre a ellos por tener la absoluta seguridad de que nadie le regalará su esfuerzo y por saber que tanto en las malas como en las buenas, nunca fué abandonado por numerosos incondicionales y fervientes admiradores que figuran en sus libros de socios.

El Ceuta tras dos buenos jugadores

Para la Directiva del equipo local no hay descanso. Puede haber terminado la vida activa del equipo, propiamente dicho, de los jugadores que el próximo domingo jugarán su último partido en esta temporada. Pero los directivos locales están reñidos con la ociosidad. Y se hallan ahora entregados a la tarea de buscar nuevos elementos con vistas al torneo próximo.

En los medios deportivos se comenta estos días, con inusitada expectación, las gestiones se cretas que la Directiva lleva a cabo para conseguir la firma de dos excelentes jugadores. Es muy posible que uno de estos días pueda hablarse más concretamente, después de consumado el hecho, porque revelarlo ahora sería entorpecer las gestiones que tan sigilosamente se llevan a cabo.

F. E. T. y de las JONS
Auxilio Social
 Emblema: "JORGE JUAN".
 Debiendo celebrarse el próximo domingo día 1 del actual la primera cuestación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social" calle General Queipo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 30 y en todo el domingo día 1.
 Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
 Ceuta 20 de Junio de 1945.
 Saludo a Franco.—Arriba España!

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2
La entrega del Banderín a las fuerzas de Sanidad revistió gran esplendor

Con el mayor esplendor, el Cuerpo de Sanidad Militar de la 22 División, en el Campo de Gibraltar ha celebrado la fiesta de su Patrona la Santísima Virgen del Perpetuo Socorro y paralelamente a esta festividad, ha celebrado asimismo el acto de entrega del banderín guía de compañía que la Cofradía de Medinaceli ha regalado a las mencionadas fuerzas de Sanidad, que son hermano de honor de dicha Cofradía.

CARTELERA

CINE FLORIDA
 (Refrigerado)
 Siempre programas seleccionados.
 Viernes 29 de Junio de 1945. Festividad de San Pedro.
 Desde las 7, función continua.
 Maravilloso estreno de la superproducción americana: **NEGOCIOS PRIVADOS** excelente y perfecta interpretación de Nancy Kelly y Robert Cummings.
 Una comedia sencillamente divertidísima.
 Taquilla abierta desde las 6 de la tarde.
 Próximamente otro acontecimiento apoteósico: William Powell y Myrna Loy en **Te quiero otra vez**. Algo sensacional. Divertidísimo.

MISA
 A las once de la mañana en el Hospital Militar se dijo una Misa por el capellán castrense, capitán don Heracleo Delgado, el cual al Evangelio, pronunció unas sentidas y emocionadas frases, haciendo resaltar la significación de esta festividad.
 Presidieron el Excmo. señor general don Antonio Yuste Segura, jefe de la Infantería de la 22 División y gobernador accidental del Campo de Gibraltar; Ilmo. señor teniente coronel jefe de Sanidad Militar del Campo de Gibraltar, don Tomás Martínez de Zaldívar; Ilmo. señor alcalde de la ciudad, don José Gázquez Morales; Ilmo. señor comandante de Marina, don Francisco Marina Aguirre; Ilmo. señor juez de Instrucción y Primera Instancia, don José Ramírez; coronel jefe del Estado Mayor del Campo de Gibraltar, señor De Lam; teniente coronel de Estado Mayor señor marqués de Bonanaro; comandante ayudante del general (Pasa a la última página.)

Se clausuran los V campeonatos nacionales de gimnasia de la Sección Femenina

Asistió la esposa de S. E. el Jefe del Estado y su hija señorita Carmen Franco Polo
 Madrid, 25.—Con asistencia de la esposa de S. E. el Jefe del Estado, doña Carmen Polo y su hija la Srta. Carmen Franco Polo, se celebró ayer noche en la plaza de Toros el acto de clausura de los V Campeonatos Nacionales de Gimnasia de la S. F.
 La esposa del Caudillo y su hija estaban acompañadas en el palco presidencial por la delegada nacional de la S. F., secretaria nacional y otras jerarquías.
 Asistieron unas 15.000 personas.
 La lluvia deslució algo el espectáculo.
 Al final fueron entregados los trofeos a los equipos vencedores. — CIFRA.

TETUAN

SE CELEBRA CON GRAN SOLEMNIDAD LA FESTIVIDAD DE NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO
 El Cuerpo de Sanidad Militar celebró con gran brillantez la festividad de su Patrona Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.
 En la iglesia del Hospital Militar tuvo lugar una solemne función religiosa a la que asistió S. E. el Teniente General Varela, Alto Comisario, acompañado de su distinguida esposa. Asistieron además los Excmos. señores generales Galera, Secretario General de la Alta Comisaría; Lagarde, López Valencia, Moreno Palacios, inspector de Sanidad, jefes de Cuerpo, representaciones de los de la guarnición, médicos y otras autoridades civiles y militares.
 Rindió honores una compañía de Sanidad Militar que fué recibida por S. E. Este fué recibido por el director del Hospital, Comunidad de Madres de San Vicente de Paul y otras personalidades.
 Después de la ceremonia religiosa que resultó solemnisima, desfilaron las fuerzas ante S. E., quien visitó el Hogar del Soldado, precioso pabellón de nueva construcción, dotado de cuantas comodidades requiere este lugar de solaz y recreo del hospitalizado.
 SS. EE. y acompañantes fueron obsequiados con un espléndido lunch al que también asistieron distinguidas señoras de la localidad, entre ellas la Excmo. señora de Galera, de Ampuero, de Soler, de Saavedra, Aracama, señorita de Lagarde y otras. (Pasa a la última página.)

Doctora Africa Cobo Calvo
 Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
 Especialista en enfermedades de la mujer y partos.
 Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856
 Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A
CEUTA Y MELILLA
TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
 Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manilla paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manilla paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) id. de 20	4'50
Domino id. de 20	4'50
CIGARROS PUROS	
Panetelas al cigarro	0'60
Independiente al cigarro	0'95

LA DIRECCION

Dr. Enrique Ostalé
 Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 Teléfono 519 Falange Española, 11

Extraño fenómeno en la provincia de Almería

Se producen incendios injustificables

Se denomina "la lluvia de fuego"

Almería, 28. — El fenómeno de "la lluvia de fuego" del pueblo de Maroya se produce hasta ahora en una zona perfectamente delimitada, de dos kilómetros de longitud y uno de anchura. Los casos se dan más frecuentemente desde las cinco de la tarde a once de la noche. El fenómeno empezó a notarse el día 16 a las seis de la tarde en la casa de labor propiedad de Segundo Rodríguez, donde ardió las ropas que vestía una niña de cuatro años. Auxiliada por su madre, se trasladó a la cámara y cuando la niña se hallaba dormida se volvió a producir el fenómeno ardiendo nuevamente sus ropas y las de la cámara. El incendio fué sofocado sin consecuencias graves.

Desde entonces, se han vuelto a registrar hechos semejantes, ardiendo eras, superficies sembradas de trigo, centeno, paja

res, aperos de labranza, colocados en el interior de las casas y otros objetos, sobre todo si son de color blanco, incluso las mismas paredes de las casas. Así el día 23, en el cortijo de Silverio Ancho Marti, ardió los granos y ropas con pérdidas de más de 6.000 pesetas.

El día 24, a las tres de la madrugada, se produjo otro incendio similar en el cortijo de Gabriel Martínez así como en otros varios.

Estos fenómenos se producen de manera súbita y simultánea en distintos lugares ya al aire libre ya en el interior de las casas de labranza. Todavía no se ha facilitado una versión oficial por encontrarse en la zona afectada estudiando el caso los ingenieros del Instituto Geológico y de la estación sísmológica de Almería dirigidos por el gobernador civil. — CIFRA

Scotland Yard busca a un ladrón elegante

Sustrae cupones de racionamiento a las amas de casa

Londres, 28. — El "Daily Mail" informa que el Scotland Yard procede a la detención de un individuo elegantemente vestido, portador de una cartera, con modales desenvueltos, de quien se dice ha sustraído varios millares de cupones de racionamiento de vestidos a las amas de casa de un distrito del sureste de Londres. — EFE.

DARNAN

secretario general de la policía francesa ha sido detenido

Roma, 28. — Joseph Aine Darnan, jefe político de Vichy y delincuente de guerra número 3 de Francia, ha sido detenido con su secretaria en el norte de Italia y entregado a las autoridades francesas.

Darnan, dijo a los que le capturaron, que suponía que le fusilarían.

Se le acusa de haber deportado a unos 74.602 franceses, e obreros a Alemania, muchos de ellos fallecieron.

Darnan se había ocultado en una casa al norte de Bergamo, cerca de la frontera suiza.

Admitió su identidad y dió informaciones que llevaron al arresto de su secretaria Suzanne Cheare, en una casa de Milán.

Darnan, secretario general de la policía francesa en 1940, huyó de Vichy como colaboracionista en agosto de 1944, trasladándose a Milán con 600 de sus milicianos. — EFE.

China podría terminar con el Japón en un año

Chang Kai Chek hace unas declaraciones en la conferencia de Prensa

Chungking, 28. — Los EE. UU. no han proporcionado a China la suficiente ayuda económica, ha manifestado Chan Kai Chek en la primera conferencia de Prensa celebrada desde 1941.

Añadió que si a los soldados chinos se les provee de equipo y entrenamiento suficiente pue-

den pelear tan bien cada uno como tres soldados extranjeros.

Aseguró que las fuerzas extranjeras tardarían aún dos años en derrotar a los japoneses mientras que los chinos podrían realizar la misma faena en un solo año. — EFE.

TURQUIA

NO QUIERE SER bolchevique

"No se puede sacrificar la independencia y el honor, para obtener un tratado de amistad"

Estambul, 28. — Turquia no desea su bolchevización como ha ocurrido en Bulgaria, Yugoslavia y otros países, escribe el diario "Yanin" en un editorial.

Nuestra nación, agrega, necesita de la amistad de Rusia, pero no se puede sacrificar su independencia y honor para obtener un tratado de amistad con ella. — EFE.

LA REINA Guillermina PRONUNCIAR UN DISCURSO

"El futuro de Holanda es una política democrática llevada a cabo con determinación"



La Haya, 28. — La reina Guillermina de Holanda ha pronunciado anoche un discurso retransmitido por radio. Puso de relieve que todos los miembros del nuevo Gobierno, excepto dos, han sufrido las penalidades de la ocupación.

Dijo que el futuro de Holanda era una política democrática llevada a cabo con determinación. Hay muchas dificultades en este camino, dijo, pero, gracias a Dios, en los tiempos sombríos que hemos dejado atrás nos hemos unido más.

En cuanto al abastecimiento, la reina expresó su agradecimiento a los aliados por los víveres enviados. — EFE.

49 grados AL SOL, EN SEVILLA

El número de defunciones es mínimo

Sevilla, 28. — A medida que aumenta el calor, desciende en Sevilla la mortalidad.

En estos últimos días, con 47, 48 y 49 grados al sol y 10 menos a la sombra, se han registrado pocas defunciones.

Ayer, el número de nacimientos fué de veintitrés y el de defunciones de 12.

Para la ciudad con un censo superior a 300.000 habitantes, doce defunciones en un día representan una cifra insignificante.

Sin embargo, ayer solo hubo tres matrimonios. — CIFRA.

DE ALGECIRAS

(Viene de la tercera página.)

Yuste, señor Dorransoro; comandante de E. M., señor Castro; coroneles, tenientes coroneles de los Cuerpos de la guarnición, autoridades civiles y representaciones de Cuerpos y entidades e invitados.

Finalizada la Misa, el Padre Delgado procedió a la bendición del banderín, que ha sido construido con un depurado gusto artístico y gran arte por las Reverendas Madres Adoradoras.

Inmediatamente el teniente coronel señor Zaldívar, acompañado por el hermano mayor de la Cofradía de Medinaceli, don Rafael Montilla y Ordóñez y los directivos señores Calvente, Viñuara, Pérez Arriate y Mariet, se trasladó a los cuarteles de Sanidad, donde en un acto emocionante, el hermano mayor de la Cofradía hizo entrega al teniente coronel señor Zaldívar, del banderín.

Entre ambos se cruzaron palabras altamente patrióticas, que fueron rubricadas con grandes salvas de aplausos y vivas a España y a su Ejército.

Montilla.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 755.
Temperatura máxima a las 13 horas: 24'5 grados.
Temperatura mínima a las 4'50: 18'5.
Temperatura media: 21'5.
Humedad relativa media: 88%.
Dirección dominante del viento: NO.
Velocidad media del viento: 10 kilómetros.
Horas de sol: 735.
Lluvia en las 24 horas: 2'1.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla.

Jefatura de Obras Públicas de Ceuta

ANUNCIO

Don Agustín Escamez Andújar, Presidente de la Cofradía de Pescadores de Ceuta y de nombre y representación de su Cabildo, solicita la construcción en el Muelle del Comercio de este Puerto, de un edificio destinado a refectorio y oficinas para pescadores.

En su consecuencia y de conformidad con lo dispuesto en el artículo sesenta y nueve del Reglamento vigente para la aplicación de la Ley de Puertos y Ley de 20 de Mayo de 1932, se abre información pública por un plazo de treinta días, a partir de la publicación de este anuncio, para que las personas a quienes pueda interesar, formulen por escrito, las reclamaciones que estimen pertinentes; advirtiéndose que el correspondiente proyecto estará de manifiesto y a disposición de quien desee examinarlo, dentro del indicado plazo, en la Jefatura de Obras Públicas de Ceuta, sita en el Muelle de España.

Ceuta, 28 de Junio de 1945.
El Ingeniero Jefe,
P. Gaytán.

La URSS y el Ecuador restablecen sus relaciones diplomáticas

Londres, 28. — Van a ser establecidas relaciones diplomáticas entre la URSS y el Ecuador, ha anunciado radio Moscú. — EFE.

NOTICIAS de todo el mundo

Londres, 28. — La agencia griega Marit Press informa que el Eam ha dirigido telegramas a Truman, Churchill y Stalin pidiendo la intervención de los Tres Grandes para el establecimiento de una comisión internacional que examine la situación en Grecia, ya que en otro caso será imposible evitar una nueva guerra civil en aquel país. — EFE.

Roma, 28. — El Tribunal de apelación ha confirmado la sentencia de condena a 30 años de prisión a la poeta fascista Cornelia Tanzi, colaboracionista y espía. — EFE.

Beirut, 28. — Noticias procedentes de Alepo dicen que una granada de mano fué arrojada hoy contra un automóvil del delegado francés Fauquenot, pero éste no iba en el vehículo. Resultaron tres heridos. — EFE.

DE TETUAN

(Viene de la tercera página.)

LA EXPOSICION EN EL GRUPO ESCOLAR ESPAÑA

Continúa siendo muy visitada la magnífica exposición que de labores y de trabajos hechos por las alumnas está expuesta en los salones del Grupo escolar "España" de esta localidad y que merece los más calidos elogios.

CONFERENCIA

A la hora que enviamos esta información a Ceuta se prepara en el paraninfo del Grupo escolar "José Antonio" la conferencia que sobre el interesante tema "Acción Cultural de España en América y África", da el notable periodista hispano-americano don Carlos Angulo de la Cavada, que se encuentra accidentalmente entre nosotros. En nuestro próximo número daremos la reseña correspondiente.

Antonescu propuso a Mussolini, antes de la capitulación italiana, separarse de Alemania

Ciano fué portador de una carta

EL DUCE PROMETIO ESTUDIAR LA CUESTION

Roma, 28. — Según comunicó el Servicio de Información italiano, once días antes de ser derribado el Gobierno Mussolini prometió estudiar oferta propuesta que tendía a que Italia y Rumania se separasen de Alemania.

Según el ex ministro italia-

no en Bucarest, Scoppa, el ministro de Asuntos Exteriores rumano, Antonescu escribió en enero de 1943 al conde Ciano proponiéndole que Italia y Rumania se separasen del Eje cuya victoria era imposible. Ciano llevó la citada carta a Mussolini, pero una semana después hubo de manifestarle que la proposición no tenía base.

Varios meses después, Antonescu realizó una nueva gestión, logrando entrevistarse con Mussolini, quien prometió estudiar la cuestión y resolver en un plazo de dos meses. — EFE.

CONFISCACION DE BIENES A LAS JERARQUIAS FASCISTAS ITALIANAS

Londre, 28. — El Tribunal Supremo italiano ha ordenado la confiscación de todos los bienes de las familias de Mussolini, Graziani, Pavolini, Starace, Guastafarini, Farinacci y otros 20 destacados ex dirigentes fascistas. — EFE.